

## Ma chronique coup de cœur

Photo : Emmanuèle Garnier



**J**E L'AVOUE, J'AI UN CHOUCHOU. Je ne devrais pas, mais il y a une section que j'aime plus que les autres. Tous les mois, je la peaufine. J'inspecte avec soin son style, sa valeur scientifique et sa justesse. Tous les mots y sont scrutés à la loupe. En effet, j'applique des règles sévères de rédaction. Rigueur et souci du détail motivent mes exigences.

Voici quelques indices pour vous permettre de deviner l' élu de mon cœur.

- ☉ Premier indice : je l'aime parce qu'elle constitue un cadeau pour les lecteurs.
- ☉ Deuxième indice : je l'aime parce qu'elle donne son caractère unique à la revue.
- ☉ Troisième indice : je l'aime parce qu'elle vous permet de voter pour votre article coup de cœur de la section de formation continue.

Vous avez certainement reconnu le post-test de la section de formation continue !

Quand j'y pense, je vous imagine dans le confort de votre foyer ou au cabinet entre deux rendez-vous pendant que vous feuillotez le numéro à la recherche de la bonne réponse.

Saviez-vous que vous êtes plus de 450 chaque mois à nous faire parvenir vos réponses en espérant obtenir la note de passage ? Réalisez-vous qu'ainsi vous obtenez annuellement près de 15 000 crédits de catégorie 1 de la FMOQ. En considérant le prix payé pour les obtenir, ne trouvez-vous pas qu'il s'agit d'un beau cadeau ? Pourquoi ne pas vous laisser tenter. L'essayer, c'est l'adopter !

Bon post-test !

**D<sup>re</sup> Nicole Audet,**  
**rédatrice en chef de la revue Le Médecin du Québec**